

Communiqué de presse



Contacts presse

Département de l'information et de
la communication
01 40 15 74 71
service-presse@culture.gouv.fr

www.culture.gouv.fr

France - Israël : Renforcement de la coopération culturelle

A la faveur des rencontres internationales de la culture, de l'économie et des médias du Forum d'Avignon, Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication, et Limor Livnat, ministre israélienne de la Culture et des Sports, ont signé vendredi 5 novembre 2010 un accord destiné à renforcer la coopération culturelle entre les deux pays.

La France et l'État d'Israël s'engagent mutuellement à renforcer leur collaboration dans la préservation du patrimoine archéologique, partager leur expérience dans la numérisation du patrimoine écrit et audiovisuel (notamment en matière de législation contre le piratage). En outre, cet accord vise à intensifier activement la création contemporaine franco-israélienne et à favoriser les échanges scientifiques et culturels.

Frédéric Mitterrand a proposé de favoriser l'accès des films israéliens au « Fonds Sud », fonds de soutien à la création cinématographique du Centre national de la cinématographie et de l'image animée (CNC), afin d'accroître les coproductions franco-israéliennes.

Cet accord témoigne d'un rapprochement profond et dynamique et illustre les excellentes relations culturelles entre les deux pays.

Avignon, le 5 novembre 2010